

BOMPAS

Bain de culture à l'IME

Les élèves de l'IME Maillol ont rencontré et travaillé avec des artistes locaux.



► Les élèves bien encadrés à la découverte de leur sens artistique.

Photo J.-C. M.

C'est dans le cadre du projet de classe *Arts et culture en pays catalan*, les élèves de l'IME Maillol ont profité de rencontres instructives avec les créateurs bompasencs. Voilà deux ans que Yolande Lafrançaise intervient bénévolement dans la classe de

Brigitte Vidal, enseignante spécialisée. Elle a ainsi permis aux élèves de découvrir et expérimenter diverses techniques artistiques (pastel, sanguine...), mais au-delà de ça, d'autres enjeux sont apparus : développer la créativité et prendre confiance afin de renforcer l'estime de

soi. Les productions artistiques ont fait l'objet de différentes expositions, qui ont réuni les artistes de la commune. Ce projet est un réel outil pédagogique d'ouverture sur la culture mais permet également de faire évoluer les regards !